

Plongée CPS Rixheim : 30 années de bonheur

Créé en 1978, le Club de plongée sportive de Rixheim fête cette année son 30^e anniversaire, plus dynamique que jamais.

Créé en 1978 par Freddy Goetz, président fondateur, qui a regroupé autour de lui Gilbert Reiss, Serge Schickler, Gérard Kretz, Philippe Pelot et Marcel Kuttler, le Club de plongée sportive de Rixheim souffle cette année ses 30 bougies. Quelques anciens se souviennent encore combien, avant de devenir un des clubs les plus importants du département, les premiers temps ont été difficiles, puisqu'il a fallu attendre 1980 pour que la ville de Mulhouse mette à disposition un créneau piscine dans le petit bassin de la rue Pierre Curie et la ville de Rixheim un local dans l'ancienne cave à charbon de l'école du Centre ! Fort de ce soutien, le club s'est alors développé rapidement, atteignant dès 1982 une cinquantaine de membres et dépassant la centaine en 1994.

Parallèlement, le CPS a formé ses cadres techniques avec, pour une bonne partie d'entre eux, le concours du CIP de Nice devenu au fil des ans leur annexe pédagogique. L'acquisition de matériel technique suivant (scaphandres, combinaisons, gilets, compresseur), l'essor s'est poursuivi et les sections se sont mul-



Le CPS Rixheim prêt pour l'entraînement à la piscine de Habsheim.

Photo L'Alsace

tipliées : nage avec palmes animée par d'authentiques champions comme Joseph Rapp, Jacky Lang et le jeune Dominique Nussbaum, avec l'organisation d'une Traversée de la Hardt qui a eu ses heures de gloire à la clé ; orientation sous-marine ; tir sur cible. Dernière née : la section apnée créée par Gérard Engler et dirigée pendant plusieurs années par J. M. Knecht avant que le groupe ne rejoigne un autre club de la région. Complétant ces activités, le ski, du parachutisme et... des fêtes mémorables ont marqué les annales du CPS.

Formation avant tout

Mais il convient de relever que, par-delà ces activités, la formation a toujours figuré au premier plan des préoccupations des diri-

geants du club. C'est ainsi qu'en 30 années, plus de 600 personnes ont passé le niveau 1, 120 le niveau 2, 25 le niveau 3 et 18 le niveau 4. Un bilan tout à l'honneur de ceux qui ont œuvré pour le CPS depuis 1978, un club d'une grande stabilité puisque Charles Ochsenbein, le dynamique président actuel, n'est que le cinquième en fonction, après Freddy Goetz, J. Hugues Lavole, Gilbert Reiss et Bernard Clog. Méritent également de figurer en bonne place parmi les figures marquantes de ces 30 années : Daniel Grunenwald, fameux fournisseur de buffets ; Romain Kihli, à qui l'on doit la fresque qui décore le local ; Jacques Liebis et Christian Guth, tous parmi les premiers moniteurs du club ; Serge Wira, dont la rigueur de l'enseignement et le charisme restent dans les mé-

moires ; Raymonde et Gérard Engler, membres du comité durant 14 ans ; et Daniel Fontana, pour l'organisation rigoureuse du local matériel.

Actuellement fort de quelque 80 licenciés, qui se retrouvent tous les jeudis à 20 h 15 à la piscine communautaire de Habsheim, le CPS pourra sans nul doute dresser un bilan élogieux lors de l'assemblée générale qu'il tiendra samedi à 19 h dans la maison des associations du Trèfle.

Y aller

CPS Rixheim, entraînements, formation tous niveaux et baptêmes de plongée gratuits tous les jeudis à partir de 20 h 15 à la piscine communautaire de Habsheim. Pour de plus amples renseignements, tél. au 06.84.39.18.28 ou le 06.16.87.73.10.